

La asociación del Casco Antiguo organiza un ciclo de películas del cine español “Cinema al carrer”

Desde hoy lunes y hasta el jueves, se proyectarán cada noche al aire libre una película de cine español galardonada en los Premios Goya 2023.

La Asociación del Casco Antiguo organiza una serie de proyecciones de películas españolas a lo largo de la semana en la calle Costereta. Todas las películas son españolas, estrenadas en 2022 y reconocidas en la última edición de los Premios Goya, en diferentes categorías, además de contar con otros galardones. Hoy lunes, 18 de septiembre, el ciclo cinematográfico empezará con la proyección de la película “As Bestas” del director Rodrigo Sorogoyen; el martes se proyectará “Cinco lobitos” de la directora Alauda Ruiz de Azúa; el miércoles “Modelo 77”, de Alberto Rodríguez; y el jueves se emitirá la película “En los márgenes” de Juan Diego Botto. El ciclo de cine español finaliza el sábado con una popular cena de sobaquillo en el Mirador de la Olivera.

Noticia publicada el 18 de Septiembre de 2023

Fuente:Fuente propia

Categoría:Industria.

